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お子さんのご誕生おめでとうございます！

村澤 來治（らいじ）
長男の英虎（ひでと）とは年子で兄弟元
気にすくすく育ってます！
（『初志貫徹』拡大委員会 委員長 村澤康太）

祝
�月�日生まれ 小野寺 玲音（れお）

将来はリオネル・メッシのように！強くあ
れ！ （悩んで学んで飛び出せ！指導力委員会 
委員 小野寺正）

�月�日生まれ

編集
後記

たったの4ヶ月間でたくさんの例会やブロック事業、クラブ活動が行われ、載せ切れないほどのボリュームで編集のしがいがあります！
みんなの輝く姿をシニアクラブの先輩方にも見てほしいので引き続きがんばります！よろしくお願いします！（専務室ライパチ事務局一同）
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01
JAN

�月例会 新春地域懇談会

01
JAN

京 都 会 議

02
FEB

�月例会 第��回 定時総会

02
FEB アカデミー研修委員会 第一回全体委員会

02
FEB 交流活性委員会 ボーリング大会

東京ブロック協議会

東京ブロック協議会

2年ぶりの対面開催となった、新春地域懇談会。
多くの方 に々来場していただきました。

本年度は、「生(Live)のわくわく」をテーマに準備して
まいりました。
設えも、演出も、その日、そのとき、その瞬間、その空
間だけで味わえることを大事にしました。

実際にみなさまとお会いして、直接お話を伺い、笑顔
を交わせたことは、メンバーひとりひとりにとっても特
別な時間になったと思います。

今後も、生(Live)でお会いできる機会を増やしていき
たいと考えています。
みなさまとお会いできる日を、こころよりたのしみにし
ています。ありがとうございました。
（まっちんぐ委員会 委員長 西村啓佑）

京都会議は今回で57回目の開催。
日本青年会議所のその年度のスタートと
なる通常総会・理事会等の諸会議・各委員会が
行われ、「Remember Your Dream」というテーマで様 な々フォーラ
ムが開催されました。久しぶりにLOMナイト、LOMランチも復活して、
皆で楽しく交流することができました。

アカデミー研修委員会の第一回全体委
員会として「開校式」が立川の地で行わ
れました。
調布からはダンペイ塾塾長、山口隼平君
をはじめ、塾付き幹事として、髙木慶太君
　　山田亮平君、小田金友美君。
　　　そして拡大委員会を中心に数多
　　　くのメンバーが塾生として出向し
　　　　ています。アカデミー生たちの
　　　　成長にご期待ください！

東京には24の地域に青年会議所があり、約1,300人
のメンバーが所属しています。私が委員長として出向
しております、東京ブロック協議会【交流活性委員会】
では、この1,300人を【仲間】とするために様 な々事業
を行っています。記念すべき第1回目【LOM対抗ボウ
リング大会】は、東村山市にある久米川ボウルにて開
催し、約100名のメンバーが参加してくれました！
さぁ、みんなで東京中に仲間をつくりましょう。
ALL TOKYOで！
（交流活性委員会 委員長 大庭健良）

2023年度2月例会定時総会を開催させ
ていただきました。
昨年度の報告と今年度の補正予算が、
無事審議可決されました。
調布市基本計画の勉強会も行い、
事業構築のヒントがたくさんありました！
皆さんありがとうございました。
（専務室ライパチ事務局 事務局長
山田亮平）
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03
MAR

�月例会  次世代リーダー育成セミナー!

04
APR

�月例会 沸かせ！現役とシニアの出会いは湯突に

04
APR

04
APR アカデミー研修委員会 第二回全体委員会

東京ブロック協議会

03
MAR

じゃがいもクラブ

シニアクラブ合同例会

悩んで学んで飛び出せ指導力委員会委員長の髙木
です。『3月例会 次世代リーダー育成セミナー』にご
協力賜り、誠にありがとうございました。
予定していた人数には届きませんでしたが、参加者の
方々からは良かったという声をいただくことができまし
た。 
特に、石井満講師からのお話には私自身深く感銘を
受け、今後の業務に活かしていきたいと強く思いまし
た。 
セミナーの感想や評価も高く、 「またセミナーをやって
ほしい」という声が多数届いております。 
今後もより良い指導力を展開して参るよう努力いたし
ます。引き続きご指導・ご助力のほど、よろしくお願い
申し上げます。
（悩んで学んで飛び出せ！指導力委員会
委員長　髙木慶太） 

4月例会シニアクラブ合同例会にご参加頂きました皆様、誠にありがと
うございました。
調布の地を超え永山健康ランド竹取の湯での開催でしたが無事開催
できたこと誠に感謝しております。
何よりも現役メンバーとシニアクラブの皆様が懇親を深められたと実
感しております。本音で意見を言い合えるようなシニアクラブの皆様、
現役交流の機会になりました。ありがとうございました。
（専務室ライパチ事務局　事務局長　山田亮平）

アカデミー研修委員会の第二回全体委
員会は、JCの理念を学び、ブロック大会
へ向けて機運を高めるセミナー事業でし
た。各塾で調布のアカデミー生が活躍し
ています！
次回の第三回全体委員会ではブロック
大会にてアカデミー生たちがあきるのの
企業とタイアップしてブース出展します！
アカデミー生たちの益々の活躍をご期待
ください！

３月15日（水）にGMG八王子ゴルフ場にて第一回じゃがいもクラ
ブコンペを開催させて頂きました。 ご多忙の中、ご参加いただき
ましたシニアの先輩方、現役メンバーの皆様ありがとうございま
した。 シニアの皆様、現役メンバーの貴重な交流の場になったと
感じております。次回以降もどうぞよろしくお願い申し上げます。
（じゃがいもクラブ部長　小野寺正）

第２回　６月２１日（水）　よみうりゴルフ倶楽部
第3回　９月２０日（水）　富士桜カントリー俱楽部
第4回　１１月８日（水）　相模湖カントリークラブ

ポテトクラブは毎年、東京ブロッ
クで行われるJC野球大会での
優勝を夢見て、日夜練習に励ん
でいます。今年のJC野球大会
では惜しくも3位でした。それで
も初心者も経験者も全員で楽し
みながらプレー出来ました！最高
でした！！
（ポテトクラブ部長　喜多雄章）

~変化に強くなる思考哲学~

ポテトクラブ
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新しい仲間を紹介します

加藤 誉叔  君
TAKATOSHI KATO

学校法人東京キッズ学園
調布白菊幼稚園

幼稚園で子どもたちと一緒に過ごしており、「やさしい心の元気
な子」を目標に、子どもたちの社会への第一歩を支えております。

����年�月�日生まれ B型

趣味は「野球」。やるのも観
るのも大好きです。そして最
近始めた「キャンプ」。キャン
プの不便な生活を楽しんで
おります。
お気に入りの場所は「つつじ
ヶ丘駅」。気軽に飲めるお店
や駅から少し離れると自然豊
かな場所もあり癒されます。
たくさん勉強させていただき
ます！よろしくお願いします！

西村 達也  君
TATSUYA NISHIMURA

みんぐるりんご

夫婦でアートユニット「みんぐるりんご」として子供向けのアート
活動を行なっています。システムエンジニア、通訳/司会、ビジ
ネスコンサルティングなどパラレルキャリアを実践しています。
集まりに出れる時間は限られますが、よろしくお願いします。
妻、息子3人の5人家族になります（三男は秋に出産予定）。
お気に入りの場所は自宅。
受けるより与える方が幸いであり、仕えられるより仕える方が幸い
である。そう信じて社会奉仕に取り組んで参りたいです。

����年�月��日生まれA型

齊藤 彰悠  君
AKIHIRO SAITO

有限会社永祥

今年から入会させて頂いた齊藤です。まだまだ若輩ですが皆さ
んから色々と勉強させて頂きないと思います！普段は仕事と別
に、バンドで音楽活動をしていますので、よかったらライブにも
遊びに来て下さい！！

����年�月�日生まれ A型

欧米サッカーが好きで、プレイは出来ませんが
よく試合を観ます！好きなチームはFCバルセ
ロナとマンチェスターシティです。旅行も
好きなのでバルセロナマンチェスターには
一度行った事があります！
一度しか行った事はないですが好きなサッカー
チームのあるスペインのバルセロナがとても好きです。暖かい気候
で、パエリアアヒージョなど美味しいご飯と美味しいワイン、地中
海の綺麗な海もありとても良い街でした。
まだまだ右も左も分かりませんが、出来る事は片っ端からやって学
びを深めつつ楽しんでいきたいです！

橋本 充  君
MITSURU HASHIMOTO

橋本内装

調布に住みながら各所で内装（ＬＧＳ.石膏ボードの組み立て、建
具取り付け等）の仕事を営んでおります！
趣味は釣り（ルアーを使って、カヤックに乗りブラックバスを釣
る）とバイクです！
お気に入りの場所は布団の中。
人との繋がりを大切にし、残り1年間楽しみながら学んでいきた
いと思います！

����年�月��日生まれ O型

細野 拓也  君
TAKUYA HOSONO

細野工業

調布市で防水工をいとなんでおります。宜しくお願いします。
趣味は、スポーツ観戦や体を動かすこと、海に行くことです。
お気に入りの場所は、深大寺です。
至らない事やご迷惑をおかけしますが、頑張りますので宜しくお
願いします。

����年��月��日生まれO型

アセベド・クリス 君
ACEVEDO CHRIS JONATHAN

Emisssary  Computer
Solutions株式会社

初めまして！クリスと申します。アメリカ出身です。2018年１２月
から日本に住んでいます。日本で生活する中、日本での時間を
有意義に過ごせると想いJCIに入ることにしました。
趣味は筋トレしたり映画を見たり友達と飲み会、カラオケをする
ことです。色んな日本の曲を歌のが好きです。
お気に入りの場所はつつじヶ丘です。  
日本での生活の中で、多くの親友に出会った場所です。
また、ジムにも通う事で気分をリフレッシュしてます！

����年�月��日生まれA型

蓑輪 錬吾  君
RENGO MINOWA

パフォーマー

29歳調布出身で地元が好きです。
趣味は温泉巡りとご飯を食べることです。
お気に入りの場所は、ほったらかし温泉。
地元を盛り上げるために
なにかできないかと思い
入会しました！精進します！

����年��月��日生まれB型
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非公式で活動していた「あそ部」ですが、試しに公式にしてみまし
た。おとなの遊び場。おとなの放課後。職場と家以外の第３の場所
つまりは趣味の集いが「あそ部」です。先日は、JC以外の人たち
にも声をかけて「これからの企て」を飲みながら語らいました。盛り
上がって、つぎはバレーボールやることになりました。JCの部活で
すが、JC以外の人たちとも交流できるのが「あそ部」の魅力のひ
とつです。（あそ部 部長 西村啓佑）

。

参加者
募集中！
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